
1 

 

２０２５年（令和７年）６月２７日 

 

福山市経済環境局経済部農林水産課 

 

備後フィッシュフェス及び備後福山ワインフェス企画・運営業務 

 質問に対する回答 

 質問 回答 

１ 

出店者を募るにあたり、備後フィッシュ

および備後福山ワイン提供店には、事前に

福山市から出店要請があった場合は可能な

限り協力してほしいというような下話がさ

れているのか、まったくゼロベースで協力

を要請する必要があるのか、どちらでしょ

うか。 

万一、協力店が見つからないという可能

性はないでしょうか。 

 

市から出店者への事前要請はしませんので、

出店者の手配は受注者でお願いします。 

なお、市からは前回出店した店舗は紹介して

います。 

また、備後フィッシュの食べられる店の認定

店及び備後福山ワインのワイナリーの情報も

提供します。 

２ 

 ウェブ広告を実施するにあたり、福山市

のアカウントを活用可能でしょうか。この

業務用にアカウントを作ることが必要でし

ょうか。 

 

 ウェブ広告については、受注者において行っ

てください。 

 

３ 

来場者アンケートは個人情報を含まないも

のでよいでしょうか。 

また設問数等の想定や質問内容の想定が

すでにありますでしょうか。 

設問数、質問内容についても提案という

形でしょうか。 

 

 回答者の個人情報は必要ありませんが、一定

の属性（年代、性別、居住地）等、今後の開催

に活かせる内容は必要と考えます。 

設問数・質問内容は、受注者の提案を協議さ

せていただきます。 

４ 

予算について、内訳として、備後フィッシ

ュフェスと備後福山ワインフェスでそれぞ

れ予算が分けられていますが、同日、同会

場でのイベントにおいて、例えば、設営・

撤去や広告等、予算を明確に分けられない

部分が多々あるように思われますが、予算

を明確に分けて提案する必要があるのでし

ょうか。 

 

 明確に内訳を示す必要はありません。 
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５ 

業務仕様書の「４事業内容 （１）ブー

ス設置 【 ク. ステージ 】 」について、

会場中央付近に設置するステージですが、

大きさや使用用途はどのように想定されて

おりますでしょうか？ 

挨拶用かイベント用か等、使用イメージ

がありましたらご教授ください。 

 オープニングの挨拶程度を考えており、大規

模なものは想定していませんが、具体的なステ

ージの大きさは受注者の企画内容（ステージを

使ったイベントの有無等）により、必要な大き

さとしてください。 

一体感のあるにぎわいが創出できるように

ステージを会場中央付近に設置していただき

たいと考えています。 

 

 


